



MARINA
SECRETARÍA DE MARINA



Sisal | El Cuyo | Telchac Celestún | Chahihau | Chuburná | San Felipe | Yucalpetén | Río Lagartos | Las Coloradas | Dzilam de Bravo | Progreso

Comunicado de Prensa Núm.: 39/2023

22 de agosto de 2023

Puerto Progreso implementa maquinaria Siwertell para la descarga de cemento.



El día viernes 18 de agosto del 2023, la Administración del Sistema Portuario Nacional Progreso S.A. de C.V. recibió la maquinaria de alto rendimiento denominada Siwertell, cuya finalidad es dar un mejor servicio a la empresa que realiza el concreto para las obras de infraestructura del Tren Maya y el aeropuerto de Tulum.

Dicho equipo tiene dos semanas en México, arribó al muelle 4 a las 14:54 horas para usarse en la operación de descarga del Buque Oslo bulk 9, el cual atracó proveniente de Tampico con 4,386.490 ton de concreto en súper sacos y 2,947.898 ton a granel.

El Siwertell tiene un peso de 43 toneladas, cuenta con su propio colector de polvos, tiene una capacidad de descarga de 300 toneladas por hora y 3 ejes de llantas para su transporte.

